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В городской совет поступило обращение от частного перевозчика Игоря Рудова, в
котором говорится о необходимости повышения стоимости проезда в городских
пассажирских автобусах. Автор обращения заявляет, что "готов вести диалог с
руководством города до 28.03.2014".         
  В свою очередь, в городском совете тарифы на проезд в общественном транспорте
поднимать не собираются и обещают, что сделают все возможное для увеличения
рентабельности перевозок без пересмотра тарифа.   
  "Будет продолжена работа по модернизации маршрутной сети, планируется рассмотреть
возможность перебалансировки "пакетов" для увеличения рентабельности перевозок.
Городом продолжается работа, направленная на обеспечение компенсационных выплат
перевозчикам за проезд льготных категорий населения, но, в то же время,
разрабатываются мероприятия и по проверке подлинности "льготных" удостоверений.
Достигнуты договоренности о скидке на газ для перевозчиков. Значительное внимание
уделяется и вопросам ремонта дорожного покрытия, что также влияет на качество
перевозки" , - отмечают в городском совете.  
  Кроме того, как сообщили в секторе организации пассажирских перевозок городского
совета, если какой-либо перевозчик не имеет возможности из-за нерентабельности, по
его мнению, осуществлять перевозку льготной категории, не может выполнять график и
перевозить пассажиров при существующем тарифе, он имеет возможность обратиться в
городской совет для расторжения договора. Городским советом проводится работа по
подбору резервных автобусов в случае отказа какого-либо перевозчика от работы при
тех условиях, которые сегодня есть.   
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